

# Vietnam y Camboya

& EMOCIONES ÚNICAS

 13 días / 11 noches

 Salida: 24 de enero de 2026 desde Madrid

**3.390€**

Suplemento hab. Individual: 710€



Es otro mundo

# Vietnam & Camboya

## DÍA 1 | MADRID - DOHA

Presentación en el aeropuerto de Madrid para salir con vuelo a Doha en el mostrador para realizar la facturación de equipajes. Salida en vuelo con destino Doha.

## DÍA 2 | HO CHI MINH

Llegada a Ho Chi Minh, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Ho Chi Minh.

## DÍA 3 | HO CHI MINH - DELTA MEKONG - HO CHI MINH

Desayuno en el hotel. Traslado en autocar al Delta Mekong a la provincia de Ben Tre que está rodeada de ramas del río Tien. Visitaremos la aldea en bicicleta o "xe loi" y asistiremos en las actividades de locales. Pasearemos por el río en sampan y disfrutaremos de la vida de los locales. Visitaremos una casa local y disfrutaremos de sus frutas. Despues del almuerzo en la casa local, en barco por el río Mekong a la fábrica fibre coco, peladura y aceite. Parada en un horno de ladrillos. Regreso a Ho Chi Minh y alojamiento.

## DÍA 4 | HO CHI MINH - VUELO SIEM REAP

Desayuno en el hotel. Aquí se puede encontrar todo tipo de rasgos culturales que conviven de manera pacífica entre sí, y, aun así, todavía se conserva casi intacta esa arraigada identidad local. Visita del Cho Lon (el barrio chino) con la pagoda Thien Hau. Visita a la pagoda Ngoc Hoang. Tiempo libre para descubrir el centro de la ciudad: la Catedral de Notre Dame (por fuera), Correos, la calle Dong Khoi y el mercado de Ben Thanh. Almuerzo en restaurante. Traslado al aeropuerto para coger el vuelo con destino Siem Reap. Llegada y traslado al hotel.

## DÍA 5 | SIEM REAP

Desayuno en el hotel. Visita a Banteay Srey, conocida como la Ciudadela de las Mujeres o el Templo Rosa, y los Templos de Banteay Samre. Almuerzo en restaurante. Visita a las esculturas interiores de ladrillo únicas de Prasat Kravan, Srah Srang ("Los baños reales" se usaban antiguamente para baños rituales), Banteay Kdei (rodeado de 4 paredes concéntricas), Neak Pean, una fuente construida en medio de una piscina (que representa el paradisiaco lago/montaña del Himalaya) y el templo Preah Khan, construido por el rey Jayavarman VII. Alojamiento en Siem Reap.

## DÍA 6 | SIEM REAP

Desayuno en el hotel. Empezaremos con la visita de Angkor Thom. Salida hacia la puerta sur del complejo, con sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano. Visitaremos la Antigua capital de Angkor Thom (siglo XII); el templo Bayon, único por sus 54 torres decoradas con 200 caras sonrientes de Avolokitesvara; el templo Baphuon, construido bajo el mandato de Jayavarman I; el Phimeanakas y las terrazas del rey leproso y de los elefantes; así como las cámaras reales. Continuaremos con el Ta Prohm, uno de los más espectaculares templos del área, el cual se ha mantenido relativamente igual que cuando fuera descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, Angkor Wat, establecido como Patrimonio Mundial por la Unesco. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru; los muros cercándolas, son las montañas; y el valle rodeándolos, el océano. Al final, disfrutaremos de la maravillosa puesta de sol desde la cima del templo Pre Rup. Alojamiento.

## DÍA 7 | SIEM REAP - VUELO DANANG - HOI AN

Desayuno en el hotel. Salida al lago Tonle Sap que está situado a las afueras de Siem Reap. Realizaremos un paseo en barco por el lago Tonle Sap, el más grande de agua dulce del sureste asiático, y que en la estación de lluvias puede llegar a crecer hasta diez veces más su extensión de 2,600 km<sup>2</sup> y llegar hasta los 25.000 km<sup>2</sup>. Navegaremos por el lago hasta llegar a la aldea flotante de Chong Kneas, con sus casas elevadas a 8 metros construidas sobre andamios de madera (tipo palafitos), para que no se inunden cuando llega la temporada de lluvias. Almuerzo en restaurante local. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Danang. Llegada y traslado a Hoi An. Alojamiento en Hoi An.

## DÍA 8 | HOI AN

Por la mañana visita a la antigua ciudad de Hoi An. El segundo Patrimonio de la Humanidad de Vietnam declarado por la Unesco, es la meca culinaria y el paraíso de bellos restaurantes. Hoi An se figura como una parada encantadora entre viajeros extranjeros. Disfrutaremos de un pa-

seo por las calles estrechas y tranquilas de Hoi An para visitar la Pagoda Phuc Kien, el Puente Japonés, la Casa Tan Ky con sus poemas chinos escritos como inscripciones en madreperla y el mercado de Hoi An. Paseo por el río Thu Bon de una hora. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre. Alojamiento en Hoi An.

## DÍA 9 | HOI AN - HUE

Desayuno en hotel. Traslado a Hue. Exploraremos Hue, Patrimonio Cultural Mundial y antigua capital de Vietnam durante el periodo de 1802 - 1945. La ciudad conlleva una historia gloriosa con abundantes logros en la cultura, la arquitectura y el arte. Hasta la actualidad, se conservan todavía los rituales imperiales entre los que las reliquias de Capital antigua y la música de la corte de Hue ha sido declarado por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad. Visitaremos la ciudad imperial y el citadel prohibido y la tumba del Emperador Minh Mang. Después visita de la pagoda Thien Mu en barco. Almuerzo en restaurante local y alojamiento en Hue.

## DÍA 10 | HUE - VUELO HANOI

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para el vuelo con destino Hanoi. Llegada y visita de Hanoi, que incluye: visita del Mausoleo del presidente (por fuera), el antiguo Palacio Presidencial (desde el exterior) y el Templo de la Literatura, primera Universidad del país fundada en 1070. Almuerzo en restaurante local. Realizamos un paseo en ciclo por el Barrio Antiguo de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles, que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres de una profesión particular. Terminaremos el día con la visita a uno de los lugares más interesante de la ciudad "la calle del tren". El ferrocarril, construido durante la colonización francesa, pasa muy cerca de casas. Tomaremos una bebida en una cafetería esperando a que el tren pase por el estrecho callejón. Alojamiento en Hanoi.

## DÍA 11 | HANOI - HALONG/LAN HA

Traslado de Hanoi hacia la bahía de Halong por la mañana. Llegada y embarco a bordo del junco de lujo para un recorrido de 2 días / 1 noche por la pintoresca Bahía de Halong, Patrimonio Natural de la Humanidad y Maravilla Natural del Mundo. Los programas de pesca de noche estarán disponibles para que se pueda experimentar. Pasaremos la noche en la bahía.

## DÍA 12 | HALONG - HANOI

Desayuno en el hotel. Desembarque del junco y regreso a Hanoi. Alojamiento en Hanoi.

## DÍA 13 | HANOI - DOHA - MADRID

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para coger el vuelo de salida con destino Madrid vía Doha. Llegada.

## TU VIAJE INCLUYE:

- Vuelos de línea regular con Qatar. Clase turista. Sujetos a disponibilidad.
- Vuelos domésticos, clase turista, con Vietnam Airlines.
- Acompañante desde ciudad de origen (a partir de los 12 pasajeros).
- Alojamiento con desayuno incluido.
- Comidas indicadas en el itinerario.
- Vehículos de transporte climatizado con aire acondicionado en todos los trasladados y desplazamientos terrestres.
- Guías locales de habla hispana durante las visitas en cada zona, excepto los días libres.
- Crucero compartido en bahía Halong.
- Agus en coche durante todo el itinerario.
- Seguro de inclusión.
- Tasas de aeropuerto y carburante.

## TU VIAJE NO INCLUYE:

- Excursiones no indicadas.
- Gastos personales.
- Recomendación de propinas para grupos: 50€ por persona aproximadamente toda la estancia (maleteros, guías conductores, barcos, restaurantes, etc.).
- Cualquier otro servicio que no aparezca como incluido en el apartado "el precio incluye".